



BANESCOINNOVA PREMIÓ A LOS ESTUDIANTES DEL TERCER RETO DIGITAL UCAB

FlexyPago fue la idea ganadora de la tercera edición del Reto Digital Banesco para los estudiantes de la cátedra Innovación y Emprendimiento de la Universidad Católica Andrés Bello. Los jóvenes tenían el reto de diseñar una solución bancaria enfocada principalmente en el desarrollo de servicios, softwares o sistemas que mejoren la experiencia de los usuarios.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, premió a los estudiantes de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) que participaron en la tercera edición del Reto Digital del programa BanescoInnova. Los jóvenes tenían el reto de diseñar una solución bancaria enfocada principalmente en el desarrollo de servicios, softwares o sistemas que mejoren la experiencia de los usuarios.

FlexyPago fue el prototipo ganador del equipo integrado por Camila Best, Sofía Moreno, Manuel Antias, José Perdomo y Daniel Agudelo, estudiantes del cuarto semestre de Ingeniería Informática. La premiación fue celebrada en los espacios de Ciudad Banesco el pasado 21 de julio de 2025.

El Reto Digital Banesco es una iniciativa del programa de innovación abierta BanescoInnova que promueve la creatividad en los estudiantes para generar soluciones digitales que contribuyan a facilitar operaciones financieras cotidianas. En esta edición participaron 24 estudiantes de la cátedra de Innovación y Emprendimiento de la UCAB, dirigida por la profesora Scampola Aponte y con la guía de expertos de Banesco.

Durante dos meses, los estudiantes desarrollaron su proyecto. Las propuestas seleccionadas presentaron su modelo de negocio ante un comité para evaluar la viabilidad de la propuesta, la innovación y su potencial impacto. El equipo de FlexyPago resultó ganador: diseñaron un prototipo para la compra de productos en cuotas y ofrecer a los comercios afiliados financiamiento desde la aplicación de BanescoMóvil.

El equipo se inspiró en modelos de pago en cuotas ya existentes en el mercado venezolano pero con un enfoque distinto: "Vimos que ninguna banca ofrece un servicio así. Pensamos que sería increíble que un banco tuviera una aplicación que cumpliera con estas funciones para beneficiar directamente a sus clientes", dijo Camila Best, líder del equipo de FlexyPago.

Lo que diferencia a FlexyPago de otras opciones en el mercado es su conexión con el historial bancario del cliente. El sistema evalúa el comportamiento financiero para determinar la aprobación y los términos del pago en cuotas, ofreciendo un servicio más personalizado y seguro.

Esta experiencia fue clave para el futuro profesional de Camila Best: "Me ayudó a encontrar las cosas que me gustaría hacer (...) La oportunidad de competir en un entorno real me abrió una nueva puerta para crecer profesionalmente en Venezuela y apostar por proyectos que impulsen el avance tecnológico en el país".

El equipo ganador obtuvo un premio en metálico equivalente en bolívares, y además, se otorgó una Gift Card de Meit! al profesor tutor. Los estudiantes que demostraron una participación sobresaliente en la presentación de sus proyectos, recibieron reconocimientos especiales. Banesco entregó a los estudiantes un certificado de participación en Reto Digital Banesco con la UCAB.

"Me parece maravilloso que una institución como Banesco tome en cuenta la idea de los estudiantes", expresó Camila Best. Y sostuvo: "Nos permitió vivir una experiencia más profesional, prepararnos para proyectos futuros y ver en qué cosas nos emociona trabajar".

BanescoInnova es un programa de innovación abierta que fomenta el pensamiento creador y generador de nuevas soluciones, a través de diferentes iniciativas dirigidas a estudiantes, emprendedores digitales y empresas de aplicaciones tecnológicas, para establecer vínculos comerciales o institucionales. En su apartado para estudiantes, ofrece a los jóvenes la oportunidad de aplicar sus conocimientos académicos a la resolución de retos reales, con el fin de promover ideas innovadoras en el ámbito financiero y tecnológico.

Para los futuros participantes del Reto Digital Banesco, Camila Best aconseja: "Les digo que tengan fe en sí mismos, que se preparen y que investiguen qué cosas pueden ayudar a la sociedad venezolana en estos momentos. Y cuáles soluciones podemos ofrecer nosotros como estudiantes. Que disfruten el proceso y que no tengan miedo de enfrentarse a nuevos retos".

Con la tercera edición, el Reto Digital Banesco se ha consolidado como una plataforma clave dentro de la UCAB para el desarrollo del talento joven venezolano, brindándoles la oportunidad de relacionarse con el entorno profesional financiero y tecnológico. Para más información, visita [Banesco.com](https://banesco.com).

Encuétranos como



BanescoBancoUniversal



Banesco Banco Universal



@Banesco



Banesco Banco Universal



Banescoenimágenes